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小中野中学校だより 令和２年 ９月１１日

第１７３号

ひとつのつぼみはいちどしかひらかない

熱中症が心配された前日までの猛暑の中での練習。打って変わって体育祭当日は雨で肌寒さを
感じるほどの気温の変化。このような中、８月３０日（日）令和２年度小中野中学校体育祭が開
催されました。雨の中での泥だらけの体育祭。どうなるか心配でしたが、閉会式で紅軍団長の「楽
しかった人、手を挙げて」にほとんどの生徒が手を挙げていました。大人になって思い出した時、
これも中学時代の楽しい体験の一つだったなあと思ってもらえればと思います。
〇紅軍団長
体育祭を通して、リーダーという存在がどれだけ大きいかということを知ることができ、学年

のリーダーやそれぞれの部活動のキャプテンを尊敬しました。
最初は軍のテーマを話し合うところから始まり、それをもとに応援の内容を決めることに苦労

しました。時にはリーダーの中の対立もあり、人をうまくまとめていく難しさを知りました。こ
のままでいいのかと不安でいっぱいでした。３年生や１、２
年生に教えたり、次の指示をみんなに伝えたり、やることが
山積みになっていきました。そんな中、自分を助けてくれた
のは、３年生の応援リーダーや副団長でした。ぶつかること
もありましたが、「みんなで踊ろう」と自分が言うと、みん
なやり始めてくれて、ダンスや応援の内容を決めることがで
きました。１、２年生に教える時も、うろ覚えの自分が上手
く教えられない時、応援リーダーや副団長が丁寧に教えてく
れたり、クラスのみんなも手分けして後輩を指導してくれた
りして、自分はとても助かりました。体育祭で学んだことは、
みんなで協力して物事に取り組む大切さです。一人の力だけ
では成功できないことが、みんなで協力すれば達成できるこ
とを体育祭で学ぶことができました。このことを生かし、学
級での活動などに取り入れていきたいです。そして、卒業ま
でみんなと協力して生活していきたいです。
〇青軍団長
体育祭週間の一週間は本当に疲れたけれど、その分楽しく

充実した一週間でした。普段から学級の室長としてみんなに
指示を出す立場ではあるけれど、その３倍の人数に、自分た
ちで考えたことを教えたり、指示を出して動かしたりするこ
とは、とても大変でした。しかし、１、２年生のみんなは、
僕やリーダーたちの話をきちんと聞いてくれ、ダンスの覚え
も早く、おかげで軍練習はスムーズに進むことができました。
迎えた体育祭当日。天候は、体育祭練習期間の強い日差し

とは打って変わって、前日からの雨。開会式では「雨にも紅
軍にも絶対負けない！」という気持ちで選手宣誓をしました。
ぬかるむ足元の中、様々なアクシデントもありながら、全校
のみんなが全力で競技に取り組み、雨に負けない声で仲間を
応援していました。結果として紅軍が優勝し青軍は負けはし
ましたが、みんなが笑顔で終わることができたのは、経験の
ない泥まみれの体育祭だったからだけではなく、軍の垣根を
越えて応援し合い、競技に全力で取り組み、みんながそれぞ
れの役割をやり切った充実感があったからだと思います。
僕はこの体育祭に向けた活動を通して、仲間の大切さを改

めて感じました。自分一人ではできないことも、リーダーを
始め学級の仲間がいたからできるようになったし、一緒に乗
り越えることができました。僕たちと戦ってくれた紅軍のみ
んな、僕を支えてくれた学級のみんな、最後までついてきて
くれた青軍の後輩たち、皆に感謝したい。本当にありがとう。
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いよいよ９月１２日（土）から八戸市中学校体育大会秋季大会が始まります。猛暑の夏を乗り
越え鍛え上げた心と技を、十分に発揮してもらいたいものです。

〇野球部 部長
僕たち野球部は、「チーム一丸となり、一戦一戦に全力でぶつかる」を目標に初戦白銀中学校

と対戦します。
僕たちは一人欠けると試合に出られないというギリギリの人数です。しかし、だからこそチー

ム一丸となって試合に臨みたいと思います。また、試合を諦めず、油断することもなく、最後の
一球まで戦い抜きます。僕たちは決して強くはありませんが、全員野球で勝利を目指したいと思
います。

〇ソフトテニス部 部長
私たちソフトテニス部は、団体戦１回戦目は白銀南中と戦います。新チームになってから２度

目の大舞台。秋季大会のために私たちは、一生懸命日々の練習をしてきました。団体戦は１回戦
突破、個人戦では、それぞれの目標に向かって頑張ってきます。今まで教えてくださった一ノ渡
先生、いつも一番に私たちを支えてくれた家族には感謝の気持ちでいっぱいです。悔いの残らな
いよう精一杯頑張ってくるので、応援よろしくお願いします。

〇男子バレーボール部 部長
僕たち男子バレーボール部の目標は優勝して県大会に出ることです。そのために夏休みは、サ

ーブレシーブやサーブを中心に練習してきました。今までの大会ではレシーブやサーブのミスが
多く、流れを切ってしまうことがありました。だから今回の大会では、これまでの大会での反省
を生かして、勝利につなげていきたいです。そして、夏季大会に出られなかった３年生の思いを
背負い、チーム一丸となって戦います。応援よろしくお願いします。

〇女子バレーボール部 部長
私たち女子バレーボール部の目標は、優勝して県大会に行くことです。そのために夏休みはレ

シーブやサーブを中心に頑張ってきました。去年の秋季大会では、１点の重みを学び、そして悔
しい思いをしました。今年は、１点の重みを学ばせてもらったからこそできるプレーがあると思
います。先輩方の思いを背負い、どこのチームより声を出し、全力で戦ってきます。応援よろし
くお願いします。

〇男子卓球部 部長
僕たち男子卓球部は「目指せベスト４～小中野魂を見せつけろ」という目標を掲げて一人ひと

りが毎日の練習に励んでいます。当日は応援が拍手だけなので、全員が全力で声を出して戦いま
す。今まで様々なことを教えてくださった先生方、先輩、コーチ、そして保護者に感謝し、特に
３年生の先輩方の気持ちを受け継いで戦い抜きます。ぜひ、応援よろしくお願いします。

〇女子卓球部 部長
私たち女子卓球部は、メリハリをつけて練習することを目標としています。そのために日頃の

練習から集中力を切らさないように大きな声を出して練習しています。集中力を切らさないよう
に練習すると、一球一球大事に打つことができるし、ミスも減ると思います。秋季大会では仲間
を声で応援することはできませんが、大きな拍手で互いを応援し合いたいと思います。応援よろ
しくお願いします。

〇男子剣道部 部長
男子剣道部は、秋季大会に向け部員全員が主体的になるよう意識しながら活動しています。そ

のためにはあいさつ、返事が重要になってきます。自ら先生やコーチに挨拶できるよう心掛けて
いきます。
このメンバーでの秋季大会は一度しかありません。悔いのないよう、日ごろからまず大きな声

を出し、大会で力を発揮できるよう頑張ってきます。応援よろしくお願いします。

〇女子剣道部 部長
私たち女子剣道部は今まであまり良い成績を残すことはできませんでした。それを踏まえ、秋

季大会に向け練習してきました。私はいつも緊張して、自分の思うように動くことができません。
それでもあきらめず、今までの努力が水の泡にならないよう、全力で勝ちにいきます。１回戦は
一中と戦います。勝てない相手ではありません。勝ち進んで、どんなに強い相手であろうとひる
むことなく、優勝できるよう頑張ります。応援よろしくお願いします。


